

Activités 2012

Week-end ski à Bagnères de Bigorre

Le week-end a été organisé par l'ASCE 65 du 20 au 22 janvier 2012 à l'hôtel des Pyrénées à Bagnères de Bigorre.

Un groupe est partie direction La Mongie pour dévaler les pistes de ski, alors que les autres se dirigèrent vers le Signal de Bassia pour une randonnée.

A cette sortie, une seule personne représentait notre ASCET.

Week-end neige à Cauterets

L'ASCET 82 a organisé sa traditionnelle sortie ski à Cauterets, les 4 et 5 février 2012.

Le séjour devait se passer, comme en 2011, au centre de vacances « Le relais du Lys ».

Ce sont 25 personnes qui se sont inscrites à la manifestation.

Malheureusement, après quelques heures de bus seulement, le convoi de l'ASCET 82 a du faire demi-tour pour cause météorologique.

Marathon de Paris

Comme chaque année, l'édition 2012 du marathon de Paris a rassemblé des centaines de milliers de personnes, le 15 avril 2012.

Cette année, l'ASCET 82 était représentée par Franck Maurou.

L'ambiance et les encouragements étaient présents tout au long du parcours !!!!

Il s'agit d'un marathon long de 42 km où les premiers concurrents arrivèrent au bout de seulement 2h05minutes.

Franck a lui terminé à la 1 943^{ème} place, après une course de 3h09 !!

Le dernier, soit le 32 980^{ème} a fini lui au bout de 6h55 !!!

De très grandes félicitations à Franck qui a brillé pour son 1^{er} marathon !!!!

Trail à Saint Ferreol

Le Service Navigation de Toulouse a organisé pour le week-end de l'ascension le national de Trail à Saint Ferréol (31).

Aucun ascéiste a participé au Trail ! Le parcours était de 23 km environ.

Cependant, 3 personnes de l'ASCET 82 ont participé, sous la pluie, à la randonnée qui était proposée, longue de 12 km.

Elle leur a permis d'encourager vivement les coureurs lors de leurs passages.

La randonnée s'est terminée au pied du barrage des Cammazes, où les marcheurs ont été rapatriés en bus.

Week-end Randonnée à Cauterets

Cette année c'est la ville de CAUTERETS qui a accueillie ce week-end régional les 16 et 17 juin 2012. L'ASCET 82 était représentée par 9 participants qui ont rejoint le groupe dès le vendredi soir au gîte « Le beau soleil ».

Un groupe est parti à 6h du matin pour atteindre le refuge des Oulettes de Gaube en passant par le Pont d'Espagne, le col d'Arratille et le Col des Mulets et l'autre partant à 8h passant par le lac de Gaube.

Challenge National de Pétanque

Les 25 et 26 août 2012, s'est déroulé à Tours, le 39^{ème} challenge national de pétanque de la FNASCE.

3 équipes de l'ASCET 82 se sont présentées à ce concours et ont brillé. Après les éliminatoires, ces 3 équipes, les doublettes Miramont-Maureau, Casanoves-Zulian et Escala-Patricia, se sont retrouvées dans le tableau principal pour aller jusqu'en 1/4 de finale pour la meilleure d'entre elles. Félicitations pour cette belle représentation.

Week-end Canyons en Catalogne

L'ASCE du Gers a organisé son traditionnel week-end canyoning les 25 et 26 août 2012 dans les Pyrénées Orientales.

A cette sortie, une seule personne représentait notre ASCET autour de 9 intrépides gersois !

Après une approche pédestre de 30minutes environ, début de la descente du canyon aquatique dans des eaux froides, en enchaînant des rappels sous cascades et des toboggans !

Week-end Randonnée en Aveyron

Cinq d'adhérents de l'ASCET 82 ont participé au week-end randonnée organisé par l'ASCET 12, « La quête du Saint-Guiral » les 8 et 9 septembre 2012

« Le caractère sportif affirmé » du parcours s'est avéré juste car pour atteindre - vers 13h - le point culminant (1366 m), il n'a pas fallu se laisser démoraliser par les ascensions successives. Le magnifique panorama offert à notre vue lorsque nous avons atteint la croix du Saint-Guiral a été la récompense de tous leurs efforts !

Challenge départemental de Pétanque

Le challenge départemental de pétanque de l'Ascet 82 s'est déroulé le vendredi 14 septembre 2011 à Escatalens.

Sous une belle soirée, ce sont 12 doublettes qui ont concouru dans la bonne humeur et la convivialité !

Après des grillades bien méritées, aucune doublette n'a souhaité jouer en nocturne !!!

Challenge National de VTT

4 ascètes du Tarn-et-Garonne ont eu la bonne idée de s'inscrire au challenge VTT de l'ASCET 64 qui s'est déroulé à Bihères en Ossau, à 40 km de Pau les 14, 15 et 16 septembre 2012, accompagnés d'une supportrice !

Sébastien accroche le peloton de tête pour finir à une 5 place plus qu'honorable. Joël se promène et accompagne Lucas et Céline sur leur parcours pour bien finir dans le troisième tour. Lucas finit en trombe et termine premier de sa catégorie, Céline, très volontaire, finit première de sa catégorie et deuxième féminine, Sébastien 6^{ème} et Joël 12^{ème} dans leur catégories respectives.

Week-end régional de VTT

Pendant que certains s'essayent sur un plateau vallonné de la très verte vallée d'Ossau, d'autres, ceux qui sont essayés aux pentes ardues du Gers.

En effet, 3 représentants de l'Ascet 82 ont participé, les 15 et 16 septembre 2012 à Roquelaure au week-end familial organisé par l'Asce 32.

Sortie VTT dans le Tarn-et-Garonne

L'ascet et l'association sportive du Conseil Général ont organisé une sortie familiale vélo de route, VTT, et randonnée pédestre autour de Cayriech le dimanche 07 octobre 2012 .

Cette année, malgré un temps incertain et même une pluie légère en fin de matinée, une trentaine de participants étaient présents dont presque 20 de l'Ascet. Les 13 vététistes ont parcouru environ 25kms dans la vallée de St-Symphorien, les 9 vélos de route ont sillonné les routes vers St-Georges et Puylaroque sur 45 kms et les 8 randonneurs pédestres ont découvert le petit patrimoine architectural jusqu'à St-Georges. La matinée s'est passée dans la bonne humeur suivie de l'apéritif offert par le Conseil Général, du pique-nique et des dégustations de gâteaux confectionnés par les participants, à l'abri sous le porche de l'école de Cayriech....Activités à renouveler en 2013 si vous le voulez bien.

Week-end Randonnée dans le Tarn

C'est dans le Tarn, à la limite de l'Hérault – à LACAUNE LES BAINS - que 6 membres de l'ASCET 82 retrouvent les membres de la région pour un week-end randonnée les 13 et 14 octobre 2012.

Après une journée bien remplie, rendez-vous à Lacaune pour la visite d'un atelier de salaison commentée et d'une petite dégustation.

Randonnée Châtaignes et Vin Nouveau

La traditionnelle, rando « châtaignes et vin nouveaux » s'est déroulée le dimanche 21 octobre avec une soixantaine de participants. Le rendez-vous a eu lieu rue des arts au local de l'ascet où malgré la pluie matinale tous se sont retrouvés autour d'un café, puis, les plus optimistes se sont regroupés dans les voitures pour se rendre en ville sous le pont vieux d'où démarrait le circuit d'une dizaine de km.

Une journée conviviale qui a rassemblé toutes les générations a été une belle réussite.

Soirée Bowling

Les amateurs de bowling se sont retrouvés le vendredi 23 novembre 2012 pour une rencontre amicale.

Au total, 26 personnes de tous âges ont concouru dans la bonne humeur et la convivialité.

Les strikes et les spares se sont succédés toute la soirée.

Marathon de La Rochelle

Comme chaque année, l'édition 2012 du marathon de La Rochelle a rassemblé des centaines de personnes, le 25 novembre 2012.

Cette année, l'ASCET 82 était représentée par Lionel Blampain.

L'ambiance et les encouragements étaient présents tout au long du parcours !!!!

Soirée Karting

Vendredi 30 novembre 2012 à 19h, au TG Karting de Montauban, 5 pilotes se sont retrouvés pour se frotter les pneus autour de la piste indoor, avec au programme 8 minutes d'essais libres pour se familiariser avec le kart et la piste, 8 minutes d'essais chronométrés pour définir les places sur la grille de départ, puis course infernale!

Rendez-vous pris pour l'an prochain !!!

PROGRAMME DES ACTIVITES ASCET 2013

- 18 au 20 janvier : Week-end régional à Sazos (65)
- 22 au 24 février : Week-end régional raquettes à Miglos (09)
- 23 et 24 mars : Week-end neige à Cauterets (ASCET 82, avec la participation du CLAS)
- 6 et 7 avril : Week-end régional Randonnée à Rocamadour (46)
- 7 avril : Marathon de Montauban
- 8 au 11 mai : Week-end régional VTT Canal (SNT 31)
- 31 mai : Challenge départemental de pétanque (ASCET 82)
- 25 au 31 mai : Challenge National Raid Cyclo
- 2 juin : Initiation à l'équitation pour les enfants (ASCET 82, avec la participation du CLAS)
- 1 et 2 juin : Challenge National de Trail à Tolla (Corse)
- 22 au 24 juin : Randonnée Régionale en haute montagne (65)
- 23 au août : Challenge national de pétanque (Bourget)
Sortie régionale Canyonning (32)
- 1^{er} septembre : Sortie VTT à Auch (32)
- 13 et 14 septembre : Randonnée Régionale en Aveyron (12)
- 27 au 29 septembre : Challenge national de VTT (50)
- 6 octobre : Sortie VTT co-organisée avec le CG 82 (ASCET 82)
- 20 octobre : Randonnée Châtaignes et vin nouveau (ASCET 82)
Week-end Régional Randonnée (ASCET 82)
- 22 novembre : Soirée Bowling (ASCET 82)
- 24 novembre : Marathon de La Rochelle
- 6 décembre : Soirée Karting (ASCET 82)